

Jahresbericht 2019 – MUKI

Wir, Seline und Tatjana, haben im Januar 2019 das Mukiturnen von Fabienne übernommen. Schnell wurde uns klar, dass wir das Mukiturnen in zwei kleinere Gruppen unterteilen müssen, da es sonst zu viele Personen in der Turnhalle Bruggweg gewesen wären.

Aktuell sind wir bei 42 Mukipaaren (teilweise mit jüngeren Geschwistern) und bekommen laufend neue Anfragen, sodass wir ein Aufnahmestop verhängen mussten. Von dieser grossen Nachfrage sind wir selber überrascht, freuen uns natürlich aber sehr darüber.

Schnell haben wir unsere Routine gefunden und gemerkt, dass wir uns als Team sehr gut ergänzen.

Es bereitet uns viel Freude und wir freuen uns auf ein spannendes Muki-Jahr.

Seline Moret und Tatjana Huber